

きょくじつそうこうしょう

旭日双光章 (故)秋山 敏夫氏 (秋芳町)

平成21年秋の叙勲受賞者で長年の功績を認められ、秋山敏夫さん（秋芳町）が旭日双光章（社会福祉功労）を受賞されました。

秋山敏夫さんは、秋芳町身体障害者福祉更生会会長、山口県身体障害者団体連合会理事などの要職を歴任され、身体障害者の社会参加の促進や協会活性化に努められました。また、山口県障害者ソフトボール協会会長として、障害者のスポーツ振興に寄与し、中四国大会へは、自ら監督兼選手として出場し、優勝するなど障害者の社会参加にも努められました。



すいほうそうこうしょう

瑞宝双光章 大橋 喜信氏 (伊佐町)

平成21年秋の叙勲受賞者で長年の功績を認められ、大橋喜信さん（伊佐町）が瑞宝双光章（危険業務従事者）を受賞されました。

大橋喜信さんは、昭和31年12月に美祢市消防団に入団以来、平成21年3月31日まで52年3ヶ月の長きにわたり、勤務多忙にもかかわらず、消防活動に積極的に従事され、平成20年3月21日の市町合併により「新」美祢市消防団が発足するにあたり協議・調整に尽力され、初代団長として1年間、合併後の調整・教育に尽力されました。



あうじゅほうしおう

黄綬褒章 三嶋八重子氏 (伊佐町)

平成21年秋の叙勲受賞者で功績を認められ、三嶋八重子さん（伊佐町）が黄綬褒章（業務の精励）を受賞されました。

三嶋八重子さんは、農家女性として肥育牛経営者としての経営を確立させ、計画的に肥育牛経営から撤退し、朝市出荷を担う農業に転換、女性農業経営者が長期生活設計に基づき経営を行い、山口県生活改善実行グループ連絡協議会長や山口県農山漁村女性連携会議の副会長等要職を歴任し、朝市等を市町村を超えて広域的に道路でつないだルーラルフェスタの5路線開設など、本県女性農業者の社会的地位の向上に尽力されました。



らんじゅほうしおう

藍綬褒章 世良 泰祐氏 (美東町)

平成21年秋の叙勲受賞者で長年の功績をみとめられ世良泰祐さん（美東町）が藍綬褒章（公職の功績）を受賞されました。

世良泰祐さんは、昭和50年6月に防犯連絡所指導員の委嘱を受けるとともに副会長に就き、平成14年6月からは美祢地区防犯連絡所指導員競技会長としての要職を努めるなど、長きにわたり地域における防犯活動の中核として、安全で安心なまちづくりに貢献されました。



まるごと美祢 in ゆめタウン

「まるごと美祢」が山口市大内にあるゆめタウン山口で開催され、特産品の販売やイベントで当市をピーアールしました。

そば打ち体験



ますの掴み取り

土日には、豪華賞品の当たる美祢クイズ大会、原石から化石を採取できる化石採集体験、そば打ち体験、ますの掴み取りや秋芳洞でもおなじみの空くじなしのカメリングピックが開催され、買い物にこられていた多くの家族づれが楽しんでいました。ますの掴み取りでは、なかなか捕まることの出来ない子どもを手伝う保護者も、悪戦苦闘し盛り上がっていました。

11/5
～
11/8

11/5
～
11/10

中学校・小学校音楽祭

11月5日、「一人一人が輝けばきっとすてきな文化祭」をスローガンにして美祢市民会館で美祢市中学校音楽祭行われ、市内8校の中学校から約750人の生徒が参加しました。

日常の学習活動を発表し合い、他校に学び、文化活動の向上を目的に開催されました。ステージ発表では、各学校とも日頃の練習の成果を十分に發揮し、美しい歌声や吹奏楽を披露し、午後からは山口県交響楽団の演奏に聞き入っていました。

11月10日、美祢市小学校音楽祭が市民会館でおこなわれ、各学校の特色をいかした、合唱や合奏などを披露し、子どもの姿を見ようと多くの保護者が訪れ、児童の発表に拍手を送っていました。





4校で火道切り

今年で8回目を数える「火道切り」が、秋芳町嘉万青景水の上地区で行われました。

秋吉台の春の行事「山焼き」で、近くの森林に火が燃え移らないように下草を刈る作業でなかなか重労働です。当日は、晴天に恵まれ、秋芳北中、秋芳南中、美東中学校そして美祢高等学校の生徒約120人が、幅約6メートル、長さ約200メートルの火道を2時間かけて汗を流しながら草を刈りました。

11/17

第51回快適な環境づくり山口県大会

11月17日、第51回快適な環境づくり山口県大会が、快適な環境づくりを目指し、各地域で環境保全・環境衛生に関する自主的な活動を実践している県内の関係者や行政機関の担当者が市民会館集まり開催されました。

大会では、快適な環境づくり等に顕著な功績のあった個人や団体が表彰されました。美祢市からは、社団法人山口県快適環境づくり連合会会長表彰の快適環境づくり功労者に河村淳さん（市環境衛生推進協議会美東支部）、友永八郎さん（市環境衛生推進協議会美東支部）、高橋光治さん（市環境衛生推進協議会美祢支部）が、同表彰の清掃美化優良団体に綾木小学校が、環境保全・環境美化ポスターの小学校の部で竹内梨夏さん（大嶺領小5年）が最優秀を受賞され表彰されました。



国体キャッチフレーズ＆ ポスターコンクール

11/18

11月18日、「おいでませ！山口国体」キャッチフレーズ・ポスターコンクール表彰式がありました。

「おいでませ！山口国体」の開催を多くの市民に周知し、国体への関心を高めるため開催され、キャッチフレーズの部には600作品、ポスターの部には101作品の応募がありました。入賞された作品は各種パンフレットに掲載される予定です。

11/19

藤岡莉子さん統計ポスターコンクールで特選

11月16日、第57回山口県統計大会が、山口県庁職員ホールで山口県の統計の普及と技術の向上と、統計調査功労者・優良団体等を表彰し、その功績を称える目的で開催されました。

大会のなかで、グラフを通して統計に親しみ、統計の表現技術の向上に役立てるために行われている山口県統計グラフコンクールの表彰もありました。応募作品249点のなかから、第3部（小学校5・6年生の児童）で桃木小6年藤岡莉子さんが特選を受賞されました。



美祢市ジュニア自転車教室

11月22日・23日、秋芳北部総合運動公園で美祢市ジュニア自転車教室が開催され、市内の小中学生12名が参加しました。

平成23年に開催される「おいでませ！山口国体」において、美祢市で自転車競技（ロードレース）が行われることから開催されています。

参加者は、競技用自転車の乗り方を山口自転車連盟の方と防府商業高校自転車競技部の生徒に教わった後、公園内や周辺の道路を競技用自転車で風を切って走っていました。

11/24

綾木竹細工教室が農山村振興賞受賞

綾木ふるさとセンターで活動している綾木竹細工教室が平成21年度山口県農山村振興賞を受賞され、会長の村岡壽行さんと副会長の宮崎保さんが報告にこられました。

当会は竹製品の需要減少にともない竹林が周囲の森林を駆逐するなど、竹林の放置が深刻化するなかで、永年にわたり竹の消費拡大に貢献されてきました。また、途絶えつつある竹の加工技術を後世に継承するとともに森林・林業に対する理解促進にも取り組んでこられました。昭和54年の会発足以降、30年間継続してこられ、近年は、地域のイベントや小学校の出前教室などに参加するなど、積極的に活動されています。

11/22

11/23

